

PERFILES



ALBERTO GARCÍA

GERENTE DE LA FNEID

Alberto García (Madrid, 1969) cuenta con una dilatada carrera vinculada al deporte. Licenciado en Psicología por la Universidad Complutense de Madrid y especialista en psicología del deporte, en 1998 se incorporó al Real Madrid como coordinador de la sección de baloncesto hasta que en 2005 fichó como director general del CAI Zaragoza. En 2010 dirigió el departamento de arbitraje de la ACB hasta 2013, para que, un año después, se incorporara a la Fundación Vida Activa y Saludable, una asociación de las que hoy es gerente. Desde marzo de 2016 dirige la patronal de empresarios de instalaciones deportivas (Fneid).